
 

 

  

 

                            

 

 

 

 

 

 

 

 

   

 

 

◆ お客様  

第 2770地区ガバナー   梨本 松男様 

第 2770地区副幹事    紙本 瑞基様 

第 9Gガバナー補佐    坪田 祐貴様 

  〃   補佐幹事     市川 英敏様 

◆ 会長あいさつ    山崎秀美会長 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

  

                                                       

   ９月２６日 ニコニコＢＯＸ 

金額 44,000円 累計 283,000円 

９月２６日  出 席 報 告 

会員総数 34 出席 23 

出席免除 3 ＭＵ  2 

出席適用 31 出席率 80.65 

ZOOM 参加者 来栖勝幸会員 

米山奨学生 魏 莎莎さん 

９月２６日の例会記録 

 

 皆さんこんばんは、今日はガバナー公式訪問例会

です。年に１回のガバナーと接する機会です。 

ガバナーは、「ＲＩの方針など」を私達に指導したり、

監督をしていただけます。 

クラブ協議会では、当クラブの年度計画書に書か

れている各委員長が考えていただいた今年度の活動

内容を発表していただき、それに対してガバナーが指

導をして下さいます。また、活動計画を考えながら、

「これはどういうこと、どうなっているのだ」などと疑問

に思っていたことがある方は、発表と一緒に質問をし

ていただきたいと思います。ガバナーから的確にお答

えいただけると思います。 

 新入会員の皆さんにとっては、初めての公式訪問

なので、よく目を開いてガバナーが何を話されていた

かを記憶に残していただきたいと思います。本日も宜

しくお願い致します。 

 

    幹事報告        会田小弥太幹事 
 こんばんは、幹事報告を１件させていただきます。 

＊「令和５年７月秋田県豪雨災害支援金ご協力の御

礼とご報告」と言う事で、地区の方から届いており

ます。 

支援金の総額が１，５００，０００円、９月２０日に国

際ロータリー第２５４０地区（秋田県）に送金をされ

たと言うことです。以上でございます。 

 

草加松原ロータリークラブ 

会 長：山崎 秀美 

幹 事：会田小弥太 

 

例会日：毎週火曜日 19:00～20:00 
例会場：草加市文化会館 
事務局：草加市青柳 8-56-21 
    TEL/FAX 048-967-5315 
    PC：sokamatsubara@abelia.ocn.ne.jp 

国際ロータリー第 2770地区第 9グループ 

草 加 松 原 ロ ー タ リ ー ク ラ ブ  

第５４３回 例会 １０月３日 草加市文化会館 

２０２３ｰ２４年度 国際ロータリーのテーマ 世界に希望を生み出そう 

＊＊本日のプログラム ＊＊ 

開会点鐘            会長挨拶 
君が代斉唱                 幹事報告 
ロータリーソング       委員会報告 
ロータリーの目的          ＳＡＡ報告 
四つのテスト                出席報告 
お客様紹介          閉会点鐘 

    誕生祝・結婚祝 

 
 

    

今後のプログラム 

10/10 卓話 垳田一人会員     レセプション 
10/17 卓話 渡辺直之会員     中央公民館 
10/24 卓話 安田洋介会員     今様本陣 



 

  

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                                           国際ロータリー第２７７０地区  

ガバナー 梨本松男様 
                 皆さんこんばんは、2023-2024 年、2770 地区ガバナーを務めます梨本松男でござい

ます。第７グループ、幸手 RC所属でございます。準備ができるまで自己紹介パワーポイ
ントに載っておりますが、話をしたいと思います。税理士をやっております。長谷部さんと
一緒でどこかでお会いしましたね！ 

 また私は草加松原 RCでチョット注目している点がございました。そこにいらっしゃる鈴木さん、あえて個人名詞 
を出させていただきましたが、埼玉信用金庫の総代を務めている関係で、鈴木さんが埼玉信用金庫にお務めさ 
れていた時に、常務までいった方が、ロータリークラブに入られたことがすぐに分かりました。その後、RLIでたま 
たま一緒でした。そのようなことから、ずっと会員の数など把握はしておりました。総代会などでもお会いしており 
ますが、今回嬉しかったのは、鈴木さんがお祝いにきれいな蘭の花を送って下さいました。ありがとうございまし 
た。今日はお返しを持ってきました。それでは始めさせていただきます。 
私の誕生日は、7月 4日です。「なし」の日なのですが、地区内のクラブ数は細渕年度 6月 30日までは、74 ク 

ラブでした。同じ 74、「なし」でしたが、「庄和 RC と埼玉ゆず RC」が無くなってしまい、72 クラブとなりました。覚え
やすい「なし」74クラブが良かったのですが、「なに」72 クラブです。ご記憶ください。 
草加松原ロータリークラブは、49 クラブ目の公式訪問となります。よろしくお願い致します。 

＊地区ガバナーは、ＲＩ、ロータリーの役員なのです。地区内のクラブを啓発し、意欲を与える任務を負い、ＰＥＴＳ
や地区研修協議会について、ガバナーエレクトに協力する責任を負う。ということなのです。私は７２クラブの
代表でもございませんし、地区の代表でもないと言うことを申し上げたい！ 
ロータリーの組織はとても簡単で、RI があります。世界中に 37,000 位のクラブがあります。間に地区、日本に
は 34 地区、世界には 519 地区あります。年によって変わります。3 層しかないのです。例えば税理士会でした
ら、支部があって県があって関東信越がありますが、ロータリーは、「クラブ・520 地区・RI」の 3 層だけで、わか
りやすくてわかりにくいのです。今回私が来ましたのは、RIの方針を皆さんに伝える。また地区の方針をお伝え
するために来ました。 

＊確認事項ですが、2019年から表現が変わりました。既定審議会で変わりました。今ロータリーの会員は 140万
人、ロータリアンが 120万人、ローターアクターが 20万人、ＲＩ（国際ロータリー）はロータリークラブとローターア
クトクラブの連合体に変わってしまいました。ローターアクトクラブをよくわかっていない方もいると思いますが、
18歳以上の青少年奉仕活動です。手前の 12歳～18歳はインターアクトクラブです。 

＊ロータリー財団＝TRF（The Rotary Foundation） 正式名称は国際ロータリーのロータリー財団、構成員はＲＩだ
けの別法人です。例えば国際大会でＲＩの会長が紹介されて、その後にロータリー財団の管理委員長が紹介さ
れるのです。別法人です。車の両輪と表現される場合もあります。別法人と言う事を覚えておいていただけれ
ばと思います。 

 今回 1月８日～13日までオーランドで研修を受けてきました。その報告です。 
今年度のテーマは、「Create Hope in the World (世界に希望を生み出そう)」です。昨年のテーマ覚えていらっしゃ
いますか？「イマジンロータリー」です。実は初めて日本語訳がなかったのです。覚えやすかったのです。 
オーランドにはディズニーランドやユニバーサルスタジオがあり、とても良い温暖な所で、朝 9時 30分から夜の宴
会 10時くらいまでホテルから 1歩も出られないのです。それくらい真面目に勉強した報告を聞いていただければ
と思います。 

ＲＩ会長の方針と地区の方針について申し上げます。RI の活動方針、当地区の活動方針、
運営方針について、お話し致します。 
ＲＩ国際ロータリー会長は、ゴードン.R.マッキナリー氏、スコットランド出身で、所属クラブは、
サウス クイーンズフェロー RCです。 
「ＲＩ会長強調事項」は、６つです。 
① ローターアクトクラブと協力し、支え合う新しい方法の模索  ②女児のエンパワーメント 
② DEIの促進                               ④ポリオ根絶 
⑤行動計画の実践                             ⑥メンタルヘルス 

上から 5 つ目までは昨年と同じです。⑥番目にメンタルヘルスが入りました。会長のお兄さんが亡くなった関係だ
と思いますが、突然入りました。 
①ローターアクトクラブは青少年の奉仕団体ですけど、皆さんが思っている以上に世界的には活動しています。 
 残念ながら、この地区ローターアクトクラブは、７２クラブ中に９クラブしかないのです。一般的には１８歳以上の 
奉仕団体、今日お昼に春日部 RCの公式訪問例会でしたが、あちらには共栄大学があり、3年前に教授が会員 
になりました。その方が大学のメンバー引っ張ってきたり、川口辺りでは地域、インターアクトだったり、会員の子 
弟などを集めてやっていますが、まだまだ独立はしていない状況ですが、世界的には会費の高いロータリークラ 
ブの会員を辞めて、会費の安いローターアクトクラブの奉仕活動をやるという人がいるくらいに活発な国もある 

そうです。日本では話題作りですが、今後もっとやって下さいと言われていて、来年度の岡村パストガバナー

はもっとやっていかれると思います。 
 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

②女児のエンパワーメント こちらは女児に対して能力を高めましょう、付けてあげましょうという事で、いい方が
正しいかわかりませんが、「おしん」のようなひどい世界が世界中にはまだまだあるようで、それについて支え
ていきましょうという事で継続です。 

③ＤＥＩの促進 これは昨年から始まりました。ロータリー用語ではございません。恐らく大企業はとっくにやってい
る。異国の方が入って来たらどう対応するか！多様性、日本ではわかりにくいですが、宗教とか、人種が違う
人たち、例えばイスラム教の人達が社員に入って来たらどう対応するか！食べ物に制限がある。うちはこれに
決まっているからこれを食べなさいではいけない。2 か月くらい前にインドの VTT をやったことのある地区のガ
バナーが遊びにきました。私達１０人くらいと食事をした際に、牛と豚は食べないと言うので、先方が食べられ
る場所に行ったと言う事がインクルージョンの考えだそうです。インクルージョン＝誰ひとり残さない、全ての人
を大切にする。共に生きる社会を目指すと言う考えだそうです。表現は様々、組織論として覚えておいて下さ
い。 

④ポリオ根絶 これは皆さん知っていると思います。今年も新たに 7 人出たと言う事で根絶にはならないのです
が、日本人は真面目なのでポリオ寄付をしていますが、世界的には全然されてなく、10人に 1人や 5クラブに 1
人程度しか寄付をしてなく、ＲＩではもっと寄付をして下さいと言っています。 

⑤行動計画の実践 中里年度・小林年度でやったのですが覚えていらっしゃいますか！中里年度から始まった
考えで、小林年度で少し動いていました。中里年度のＲＩ戦略計画です。以前の長期計画、これをクラブでもや
って下さいと、これはＲＩのビジョン声明と行動計画です。戦略計画の考え方、今後 5年間この方針でやりますと
言う考え方でこれをクラブでも作って下さいとやりましたが、記憶に残っている方いらっしゃいますか！年度計
画書の中に載っていますか？見た限りでは載っていないように思いました。これを実践して下さいと言うお願い  

です。これと同じようなものが年度計画書の 11ページに載っています。 
今年度のＲＩの目標なのです。似ているでしょう！似ていて良いのです。こ
れが 5 年間の計画で、これに基づいて今年度の目標なのです。比べてみ
るとビジョン声明と一緒、4 つの優先項目も一緒ですが、並べ方が違うの
です。目的が 5 年間 15 項ですが、11 ページは 10 項です。こちらは 5 年
間の中期計画でこれに基づいて 11 ページのように作ると言う考え方をし
ましょうと言う事で、今後として中期的な考えと短期的な考えを計画的に 

やってクラブとして採用していただければ、これがひとつの考えです。ＲＩはこれをやっています。 
 「より大きなインパクトをもたらす」インパクトとは一時的、衝撃的なイメージがあるではないですか？今の時代、

SDGs とは違い、何かおかしいな～と思いましたら、これ日本語訳は、長期的な影響と翻訳するそうです。 
いずれにしてもこの辺の考え方を実践、あるいはクラブで適応して下さいと言う事です。 

⑥メンタルヘルス ゴードン氏は、2023-24年度に新たに活動を行うことをクラブと地区に奨励しています。 
ゴードン会長は、2023-24年度に新たに活動を行うことを、クラブと地区に奨励しています。 
＊心の健康の話題に伴うスティグマの解消。スティグマとは差別や偏見という意味となります。 
＊メンタルヘルスのニーズに関する認識の向上 
＊メンタルヘルスの支援や治療へのアクセス改善 
コロナ禍とウクライナ戦争で疲弊している人が多いので、ロータリーとしてもクラブと地域に行うと言う事で、当
地区では７月の奉仕部門セミナーに出られた方いらっしゃると思いますが、職業奉仕セミナーの中で中川パス
トガバナーは私の年度の研修リーダーですが、医師としてメンタルヘルスの話を聴かれた方いらっしゃると思い
ます。医師の立場での話だったので、分かりにくかったとの話も聞いていますが、具体的には決まっていません
が、来年もロータリーとして何らかの形で助けましょうと出てくると思います。精神疾患や心の健康は話しづらい
トピックだと感じるかもしれませんが社会で人が幸福に生きるには大切なことです。このような問題に取り組む
為の安全な環境を作ることは、私達と関わる全ての人を歓迎し、公平で、インクルーシブな環境に繋がります。 

地区の話に入りますが、毎年地区活動方針と運営方針と２つ出ます。覚えていていただきたいのですが、活動
方針は、ＲＩの方針と一緒で良いのです。昨年の細淵さんは、地区活動方針も「イマジンロータリー」だけでした。
私も同様にしようと思っていたのですが、地区活動方針が「世界に希望を生み出そう」では広すぎるので、狭くし
ただけです。「地域に希望を、クラブに活力を生み出そう」＝「草加に希望を草加松原ロータリークラブに活力を生
み出そう」、「世界に」を身近な「地域」し、更に「クラブ」を加えました。ただそれだけのことです。ＲＩのテーマと活動
方針は、イコールでよいと言う事を覚えていていただきたいと思います。時間の関係でひとつだけ、奉仕活動など
色々やられていると思いますが、「新型コロナウイルス感染症によって停滞していたすべてのロータリー活動を以
前よりも更にパワーアップしましょう。」と言う事で、私は地区大会で４年ぶりに懇親会をやります。結構派手にや
ろうと思っています。参加をお願いします。多くの方に参加していただける方法を考えています。４年振りなので、
過去３年のデータは何もない！４．５年前の参加人数などを参考にしていますが、今単価が全然違うので奉仕活
動をするにも、何をするにも大変ですよね！今回は大宮に４月に完成したレイボックホールでやります。初めての
場所でやるので失敗するかもしれませんがご容赦ください。 
次に運営方針ですが、「ロータリーを理解し、楽しく活動しよう」です。 

１． ロータリーは、常に変化しています。その変化を理解し、新しいロータリーを学ぼう。 
ロータリーに限らず、方針はよく変わっていますよね！インボイス制度がそうですよね！皆さんの業界もそう
だと思いますが、ロータリーは変化しています。新しいロータリーを学んでくださいと言われています。 
RI の戦略計画も出た時には「長期計画」でした。いつの間にか翻訳で「戦略計画」に変わっていました。それ
以外にも「ポリオ根絶」もこの間までは「ポリオ撲滅」でした。「RI会長賞」が今は「ロータリー賞」にそれ以外に 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

も沢山あります。3 年毎の規定審議会や RI 理事会などで、常に変化しています。３年前の規定審議会で「ロ
ーターアクター」が入りました。その３年前の２０１６年の規定審議会では、とっても大きな変更がありました。
毎週と言っていた例会が、月に２回以上と言う事に！最近では、「メーキャップカード」は、前後２週間だった
のが、１年間と変わりました。本当に変わっていますので、変わっていることに気づいて下さいと言う事が言
いたかったのです。その変化するロータリーを理解し、対応し、楽しくロータリー活動をしましょう。 

２．ロータリーの基本的事項を学ぼう 
１）ロータリーの基本理念（手続要覧） 
①RIの標語 
「超我の奉仕（Service Above Self）」「最もよく奉仕する者、最も多く報いられる（One Profits Most Who Serves 
Best）」皆さん一度は聞いたことがあると思います。世界的に言われる標語なので覚えておいていただけれ
ばと思います。 

②RIの使命   国際ロータリーの使命 
③TRFの使命  ロータリー財団の使命 
 ２つを並べて考える 
④中核的価値観など 
２）マイロータリーの活用と１００％の登録 
 Q事務局と各自のどちらでやられていますか？   A各自でやっています。現在８０％くらいです。 
 ＲＩのホームページには全てのことが出ています。調べる気になれば全部出ています。 
３．奉仕活動を楽しんで下さい。 
(1)財団補助金を使う 

  財団補助金については、これまでも各クラブがそれぞれの目的で８利用し、様々奉仕活動を行っています。 
  地区補助金のうち、大口枠は去年と同じ４万ドルを予定しています。今後とも更なる利用で、活力あるクラブ 
に向けて奉仕活動を行って下さい。 

(2)ポリオ根絶活動 
  １０月２４日はポリオデーなのでお願いします。 
(3)青少年奉仕 

  ①パートナーとしてのローターアクトクラブ     ②インターアクトクラブ．ＲＹＬＡ 
   RYLA,短期研修で延べ６に間くらいの研修ですが、今年は沖縄に行きました。昨年は宮古島でした。１８歳
から３０歳くらいまでの参加者です。来年はグアムです。グアムは東京の２７６０地区のエリアなのです。はじ
めてのグアムです。担当の委員長は浦和北東 RCの方ですが、浦和北東 RCはグアムと姉妹クラブです。私
が何気なく話しましたらトントン拍子に進みましたが、最近円安で旅費代が高くて大変です。 

(4)奉仕プロジェクトの更なる活性化に向け、地区大会において各グループの奉仕活動報告をお願いします。 
 今年は、有名人は呼ばないのです。各グループの活動発表をメインにして懇親会に移ることになっています
ので、是非出席をしていただきたいと思います。景品もいっぱい用意しました。宜しくお願い致します。 
地区大会は最後の懇親会がないと終わりの頃はほぼ空席でした。今年は前半から最後までの参加をお願い
します。 

４．RI行動計画に基づいたクラブ戦略計画の策定 
  クラブ戦略計画については、ロータリーを理解し、楽しく活動し、活力あるクラブとなるためには、必要不可欠
なものです。各クラブの今、今後を考えて作成して下さい。 

５．会員増強維持、こちらも宜しくお願い致します。 
６．「ロータリー賞」へ全クラブがチャレンジをお願いします。 
 ◎全てのロータリー活動を復活しましょう 

コロナ禍で、停滞していたロータリー活動をコロナ禍前の状態にしましょう。いや、それ以上に、これまでに
溜まっていた分も含めて活発な活動をしましょう。 
国際奉仕活動なども姉妹クラブがあると思いますので是非とも復活しましょう 

 ◎12グループの合同奉仕活動をお願いします。地区大会での報告をお願い致します。 
   ロータリーの主役は、クラブ、主人公は会員お一人お一人です。地区はクラブのために活動し、皆様の活

動を応援致します。 
最後に２７７０地区数値目標 
１．会員数２４００名が目標なのですが、６月３０日で今年も２３５０名くらいでしたが、７月１日 
で１００名くらい減るのです。２２５０名くらいになりました。７月末に５０名くらい増えました。 
今月末はどれくらいいくかわかりませんが、２４００名近くまではいくのですが、６月末の１００名減となかな 
か厳しいです。 
コロナも終わってきたので会員増強を是非ともお願いしたいと思うところでございます。 

２．出席率 ９０％を目標にメーキャップを活用する 
３．財団寄付額  １人あたり       年次寄付 ２００㌦  ポリオプラス  ５０㌦ 
            １クラブ当たり    初めてのベネファクター １名（１０００㌦以上の寄付） 
４．米山寄付額  １人あたり   ２５，０００円（普通寄付 ５，０００円  特別寄付 ２０，０００円） 
 この金額が多いか・少ないかですが、草加松原さんは毎年きちんといただいているので、問題はないのです
が、宜しくお願い致します。ご清聴ありがとうございました。 

 

 



 

 

 

   
 
 
   

 

 

 

梨本 松男様  宜しくお願い致します。 
坪田 祐貴様  ガバナー公式訪問例会を本年度の活動に役立てて下さい。 
市川 英敏様  ガバナー公式訪問例会おめでとうございます。 

草加松原ロータリークラブの皆様、本日を楽しみましょう。宜しくお願い致します。 
山崎 秀美会長 梨本ガバナー、坪田ガバナー補佐、公式訪問例会宜しくお願い致します。 
会田小弥太幹事 梨本ガバナー、坪田ガバナー補佐、公式訪問例会宜しくお願い致します。 
飯山 英彦会員 梨本松男ガバナー、坪田祐貴ガバナー補佐、本日は公式訪問例会、ご指導お願い致します。 
        市川英敏ガバナー補佐幹事ようこそ！ 
牛山 信康会員 梨本ガバナー、坪田ガバナー補佐、今日はよろしくお願いします。 
大塚 嘉一会員 娘(大４)がベトナムに旅行してきました。大いに見分を広めてほしいものと思います。 
加藤 芳隆会員 梨本松男ガバナーようこそ、お越しいただきありがとうございます。 

公式訪問宜しくお願い致します。 
北畠 文康会員 梨本松男ガバナー本日はありがとうございます。宜しくご指導の程、お願い申し上げます。 
木村 博行会員 梨本松男ガバナー、本日は楽しみにしています。卓話宜しくお願い致します。 
佐々木一男会員 梨本ガバナーご指導を宜しくお願い致します。坪田ガバナー補佐お疲れ様です。 
篠宮 時雄会員 梨本ガバナーようこそ、よろしくお願い致します。 
鈴木  努会員 やっと涼しくなりましたね！ 

そして梨本ガバナーの公式訪問例会です。よろしくご指導の程、お願致します。 
田中 和郎会員 梨本ガバナー、公式訪問ありがとうございます。 
富永  悟会員 梨本ガバナー本日はご指導の程、宜しくお願い致します。 
二階堂祐司会員 梨本松男ガバナー本日は宜しくお願い致します。 
長谷部健一会員 梨本松男ガバナー、ようこそお越し下さいました。ご指導宜しくお願い致します。 
森  勇一会員 本日は梨本ガバナー、紙本地区副幹事、ご来訪ありがとうございます。 

たくさん勉強させていただきます。宜しくお願い致します。 
安田 洋介会員 梨本ガバナー、ようこそお越し下さいました。本日は宜しくお願い致します。 
垳田 一人会員 梨本ガバナー本日はありがとうございました。 
黒川 和彦会員 梨本松男ガバナー本日はご指導宜しくお願い致します。 
渡辺 直之会員 本日は梨本ガバナーの卓話を聞き勉強させていただきます。 

 


